

Roxana Naumann übernimmt das Ressort Kommunikation und PR bei Bonnfinanz

Roxana Naumann übernimmt das Ressort Kommunikation und PR bei Bonnfinanz. Für ihre Aufgabe bei der Bonnfinanz bringt die Rheinländerin Erfahrung auf journalistischer Seite mit, sowie Expertise in der Unternehmenskommunikation von mittelständischen Betrieben und im Konzern. Vor ihrem Wechsel nach Bonn war sie für den französischen Automobilzulieferer Valeo tätig.

„Ich freue mich, die Entwicklung der Bonnfinanz mit voller Tatkraft unterstützen zu können. Ziel ist es, das Potential des Unternehmens mit zielgerichteter Pressearbeit stärker zu positionieren. Die Bonnfinanz verfügt im Innendienst wie im Vertrieb über exzellente Expertise – das gilt es nun zu kommunizieren“, erklärt die gelernte Politologin.

Die 43-Jährige tritt die Nachfolge von Max Winterhoff an, der für den Marken-Re-launch der Bonnfinanz maßgeblich verantwortlich war und das Haus nach zwei Jahren verlassen hat.